

Se mobiliser pour les salaires, les retraites et les services publics le mardi 1er octobre

L'actualité récente a montré combien la désespérance sociale créée par des années de politiques d'austérité produit des divisions dans le pays et nourrit le discours et la montée de l'extrême-droite,

Les inégalités d'accès aux soins et aux droits créées par l'éloignement des services publics, voire leur destruction dans certains cas, aggravent considérablement toutes les inégalités sociales, délaissant ainsi toute une partie de la population.

- **Il faut augmenter tous les salaires et les pensions en cette période de forte inflation.**
- **Les inégalités, notamment celles entre les femmes et les hommes, doivent être résorbées.**
- **Les conditions de travail doivent être améliorées.**
- **Il est indispensable que le gouvernement réponde à l'exigence majoritairement exprimée d'abrogation de la réforme des retraites**
- **Il faut un véritable projet de transformation sociale et environnementale**

De plus, **nos organisations syndicales revendiquent ensemble des créations de postes dans la fonction publique**, C'est une condition nécessaire pour que, partout sur le territoire, le service public puisse être redéployé en proximité des usager·es.

L'austérité organisée par le gouvernement démissionnaire et reprise par le nouveau Premier ministre est aussi inquiétante qu'inacceptable. Coté patronat, la fête continue : hausse des dividendes, toujours plus d'aides publiques alors que les taux d'imposition sur les sociétés ont baissé ces dernières années.

Parallèlement, l'extrême-droite reste une imposture pour le monde du travail, elle n'a jamais réellement défendu les droits des travailleuses et des travailleurs et est un danger pour notre démocratie. Sa colonne vertébrale est toujours la même : racisme, xénophobie, atteinte aux droits des femmes et des personnes LGBTQIA+.

C'est aussi une journée d'action pour l'accès aux soins.

Pour gagner sur ces revendications, pour que des réponses soient apportées, les organisations syndicales appellent à se mobiliser dans le cadre de la journée interprofessionnelle unitaire du 1er octobre en participant massivement aux manifestations et par la grève.

Comme en 1936, c'est par la grève et les occupations des lieux de travail que les travailleuses et travailleurs pourront défendre et acquérir de nouveaux droits, en les imposant au patronat et au gouvernement, quelle que soit son orientation politique.

MANIFESTATION LE MARDI 1er OCTOBRE à FOUGÈRES

DÉPART à 17h30 Entrée principale de l'Hôpital